

■ année de l'arménie

Deux millénaires d'architecture



Jacqueline Padovani, Pierre Papazian et le conférencier, Patrick Donabétian.

(Photo J.D.)

C'EST avec les yeux remplis de saisissantes images de l'architecture paléochrétienne des terres de l'Arménie, qu'un public nombreux est sorti de la salle Guillaume-Apollinaire, ce lundi soir. Une conférence de grande tenue, animée par Patrick Donabédian a permis de faire encore mieux connaître les trésors de cet immense royaume avant qu'il ne soit démantelé par l'Histoire des hommes, par leur jalousie, par leur soif de pouvoir, par leur ingratitude envers les arts.

porteurs de paix. Organisée à la fois par l'association « Abris's-Club » et par la société des Amis de La Seyne Ancienne et Moderne, cette conférence termine, à La Seyne, les manifestations autour de « l'année de l'Arménie en France ».

Un buffet composé de mets arméniens a rassemblé les participants qui ont sollicité un conférencier heureux d'avoir intéressé son auditoire.